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第１回産業戦略本部会議 

 

１ 期 日：令和３年６月３０日（水）１４時 ～ １６時 

２ 場 所：萩市総合福祉センター 多目的ホール 

３ 参集者：本部長（市長）、副本部長（産業戦略部長）、委員１３名（代理含む）、 

      産業関連部長等（商工政策部長、農林水産部長、観光政策部長、土木建築部長、 

総合政策部長）、事務局 

４ 情報提供：新型コロナウイルスに係る経済対策、６月補正予算の概要（関係部分） 

５ 議 事：意見交換「元気な萩の産業づくりについて」「ＤＸの推進について」 

意見交換 

①テーマ「元気な萩の産業づくり」について 

 

【委員からの意見】 

・一次産業の担い手、後継者問題への懸念と萩の産業全体での異業種間連携について 

・森林環境譲与税を活用した取り組みについて 

・観光交流人口増加のための取り組みについて 

・コロナ禍においての税制面の支援について 

・萩の夜（ナイト）観光の推進について 

・「萩にゃんクーポン」などによる観光支援策について 

・アフターコロナ後の萩の観光の情報発信について 

・「地域経済価値」の維持や支援体制について 

・ＳＤＧｓやIoTを通じた地域、事業者の取り組みや意識の醸成について 

・外部目線、新しい目線による相談機能の確保について 

・一次産業事業者との話し合いの場の設定について 

・成功事例をつくっていくことの重要性と挑戦しやすい風土の醸成について 

・起業しやすく、失敗しても何度でもチャレンジできるような環境づくり 

・お互いに理解しあえる仲間・関係づくりのために必要なことについて 

・一次産業から三次産業までの事業者連携による相乗効果について 

・観光DXの推進、提案について 

・プレイヤーを生み出すための仕組みづくりについて 

・コロナによる影響を受けた一次産業従事者への支援について 

・山陰線へのSLの誘致について 
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【市からの回答】 

・アフターコロナにおける観光対策（萩・明倫学舎５周年、食を通じた観光など） 

・観光DXのさらなる推進について 

・SL誘致に向けた検討について 

・一次産業の担い手等への支援について 

・森林環境譲与税の活用による林業施策の推進について 

・一次産業従事者と商工業者との連携について 

・コロナで影響を受けた一次産業従事者への支援方法等について 

・一次産業、二次産業の事業者が連携しやすい仕組み作りについて 

 

②テーマ「DXの推進」について 

 

【委員からの意見】 

・PBL（問題解決型学習）による地域活性化について 

・スピード感をもったDXの推進について 

・市民がデジタル、インターネットに触れる機会の創出について 

・DXに取り残された事業者への支援について 

・観光業におけるVR（仮想現実）などのデジタル技術の活用について 

・インバウンド等におけるWi-Fiなどのネット環境の整備について 

・萩における温泉の情報発信について 

・高齢者などデジタル弱者へのフォローについて 

・デジタル化を推進するための人材の確保について 

・ＩＴリテラシーが低い方への支援とDXの加速化のジレンマについて 

 

【市からの回答】 

・市役所組織に「DX推進室」の創設について 

・市役所における行政手続、ペーパーレス化、電子決裁等のデジタル化推進について 

・市民・事業者等へのDXの普及、推進について（補助金等含む） 

・デジタル弱者へのフォローアップについて 

・萩市におけるPBL（問題解決型学習）を活用した取り組みについて 

・「チャレンジする場」としての旧明倫小学校４号棟の企画提案募集について 

・DXを含めた繰り返し情報発信することの重要性について 

・最後のセーフティネットとしての行政の在り方について 

・DXを活用した萩ブランドの推進について 

 

 

 

 

 


